

# 橋ときわっ子

— やればできる みがけば光る 一步でも前進 続けて 続けて —

学校だより第11号  
令和7年12月3日  
武雄市立橋小学校  
校長 坂井 文明



学校教育目標 「生きる力を身に付け、学校・家庭・地域の思いを受け継ぐときわっ子の育成」

☆学力向上 ☆チーム担任制 ☆官民一体型学校づくりの推進 ☆ICT利活用教育・学びのDX化の推進 ☆コミュニティ・スクールの導入促進

## インフルエンザなどの感染予防に努めましょう！

佐賀県では、1医療機関当たり14・25人となり基準値「10」をインフルエンザの流行発生注意報を発表しています。昨年より2週間早いそうです。毎日の健康観察や欠席の連絡を見極め、引き続き、感染症拡大防止に努めているところです。具体的には、常時換気とこまめな手洗いと消毒、時と場に応じたマスク着用を徹底しています。また、人混みを避けて十分な栄養と休養を確保することが大切ですね。

インフルエンザに感染した場合は、学校保健安全施行規則で、発症した後5日を経過し、かつ、解熱した後2日を経過するまでは出席停止となっています。新型コロナウィルス感染症にあたっては、発症した後5日間を経過し、かつ、症状が軽快した後1日を経過するまでとなっています。

感染したら、重症化しないように静養するとともに感染症拡大防止に努めることが大切です。医師の診断をもとに学校への連絡もよろしくお願いします。

## 6年生薬物乱用防止教室

11月6日（木）5校時に、学校薬剤師の永尾様による6年生「薬物乱用防止教室」とは何か、薬には主作用と副作用があることや、法律やルールを守らずに薬を使用することが薬物乱用にあたること、危険ドラッグは様々な隠語で出回っていることなどについて学びました。成長期の子どもにとって、薬物は脳に深刻なダメージを与える、依存性も高いため、どんな誘いにも負けない勇気と強い意志をもってきっぱりと断ることが大切であることを実感していました。

を行いました。薬物



## 5年生自然体験学習

11月7日（金）に集団生活や野外活動を通して、自然や人とふれあいを深めることを目的として、5年生自然体験学習を黒髪少年自然の家で行いました。出発式を行い、武雄市のマイクロバスで黒髪少年自然の家まで移動しました。着いてからは、毒のある植物や登山のマナーについて学び、佐賀大学教育学部の学生ボランティア3人にサポートしてもらいながら黒髪山登山にチャレンジしました。子どもたちは、石器に使用されていた黒曜石を発見し、大喜びでした。鎖場も全員クリアし、天童岩で記念写真を撮りました。西光密寺で食べた唐揚げ弁当は、最高においしかったです。



## 2年生営農学級みそづくり

11月13日（木）2校時に2年生営農学級「みそづくり」が行われました。JA営農学級の皆さんに講師を務めていただき、ゆでた大豆をグループでたらいの中でつぶし、米麹と塩を混ぜ、大豆のゆで汁で硬さを調整していきます。みその感触を味わいながら、楽しくみそづくりができました。



## ときわ祭り

11月22日（土）に、育友会主催で、親と子のふれあいを目的として、「ときわ祭り」を開催しました。母親部、研修部を中心に事前に会議をもち、計画を立てていただきました。昨年度の実践を参考に、もちつきに必要な道具及び知識の協力があり、見事実現できました。もち米を準備するのは、5年生を中心として、当日は、お母さんを中心に蒸す⇒つく⇒切る⇒まるめるがとてもスムーズにできました。つき手のお父さんも家庭や地域での経験を活かし、こねる⇒かえす⇒つくの連携プレーが見事でした。寒さが心配されましたので、一斗缶手作り焚火コンロとパワーアップ焼き芋コンロを準備し、暖を取る+3年生が収穫した芋を焼く計画していましたが、たくさんの方の協力を得て、焼き芋もすべてなくなりました。ゆとりもち、きなこもち、あんこもちなど、自分の好きなもちを食べる子どもたちは、満面の笑みでした。5年生も収穫した喜びを味わっていました。事前の準備から当日まで、数々のご協力・ご支援誠にありがとうございました。さすが、学校と共にある地域、橋町です。



## 感謝の会

ときわ祭りでもちつきを堪能した後は、13時50分から「感謝の会」でした。生活科や総合的な学習の時間、学校行事等で関わっていただいている地域の方々に感謝の気持ちを伝え、郷土を愛する心を育てることが目的でした。計画集会委員会が司会をして、各学年から感謝の言葉とプレゼント渡し、鼓笛演奏を行いました。橋小学校では、花まるタイム、田んぼの学校、営農学級、芋づくり、昔遊び、しめ縄づくりなど、多くの教育活動を地域の方々に支えていただいており、交通指導や防災学習でも地域の方々に安全を見守っています。合同体育大会、相撲大会、そしてときわ祭り、感謝の会が実施できしたこと大変ありがたい気持ちでいっぱいです。ささやかではございますが、感謝の会で児童及び職員の感謝の気持ちを汲み取っていただければ幸いです。

## 12月の主な行事予定

- 12月2日（火）5年森川海人っ教室
- 12月3日（水）人権集会（桃谷法信さんのお話）
- 12月5日（金）1年昔遊び（老人会）
- 12月8日（月）3・4年はがき教室（橋郵便局）
- 12月10日（水）授業参観14:00～14:45・学級育友会15:00～15:30・希望個人面談15:30
- 12月12日（金）5年しめ縄作り
- 12月24日（水）終業集会

